

■ SANTA MARTA DE TORMES

La nueva zona deportiva arranca con las obras del campo de fútbol 7

La parcela está situada entre las urbanizaciones y acogerá pistas de pádel y parques infantiles
 ■ La primera fase del proyecto tiene un coste de 200.000 euros y estará lista en verano

EÑE | SANTA MARTA

El inicio de las obras de la nueva zona deportiva que el Ayuntamiento de Santa Marta va a construir entre las urbanizaciones Valdelagua, Átyka, Villas de Valdelagua y Aldebarán, y que será de uso público para todos los vecinos (tanto de estas zonas residenciales como del casco urbano), pone de manifiesto el cumplimiento de una de las promesas que el Grupo Popular realizó en campaña electoral.

Así lo recordó ayer el alcalde santamartino, David Mingo, durante la visita que realizó a la zona, junto a la concejal de Deportes, Silvia González, para comprobar los trabajos de este primer desglosado, que tiene un precio de licitación de 200.000 euros (incluidos en el presupuesto de 2016) y que supone cerca del 50% del presupuesto total del proyecto, valorado en unos 450.000 euros.

Una primera fase que los responsables municipales confían en tener concluida en verano, tras los cuatro meses y medio de plazo de ejecución, y que incluye la construcción del campo de fútbol 7 de césped artificial, la dotación de todos los servicios, la preparación de los caminos y de la parcela en su totalidad para la ejecución posterior de las pistas de pádel y de los parques infantiles que acogerá este terreno municipal de casi cinco hectáreas de extensión, que va a poner en conexión Átyka por una escalinata, con Aldebarán a través de un acceso peatonal por toda la parcela, mientras que la unión con Valdelagua será por de la calle Prado Pocito.

En este sentido, David Mingo asegura: "Hemos cumplido con algo que era fundamental, que-



La concejal de Deportes, Silvia González, y el alcalde de Santa Marta, David Mingo, visitaron el inicio de las obras. | EÑE

Más instalaciones deportivas en La Serna y La Fontana

El proyecto de construcción de la gran zona deportiva y de recreo en las urbanizaciones tiene asegurado el segundo desglosado, ya que en los presupuestos de este año hay reservada una partida de 114.000 euros, por lo que cuando culmine 2017 se habrá ejecutado el 70% de la obra. El proyecto total incluye, además del campo de fútbol (para uso de vecinos, escuela municipal, todo lo relacionado con el fútbol en Santa Marta y el alquiler de la instalación), dos parques infantiles repartidos en las cuatro hectáreas de superficie que tiene la parcela, dos pistas de pádel, el arreglo de los caminos y los accesos, la recuperación de las zonas verdes, redes de saneamiento, riego y limpieza y acondicionamiento general de la zona. Una actuación a la que se sumarán las nuevas instalaciones deportivas previstas como el pabellón polideportivo para la práctica de baloncesto en la avenida de Palencia (en la zona de La Serna) y las pistas de pádel y tenis en La Fontana.

ríamos hacer presente el esfuerzo inversor municipal en aquellos que siendo parte del municipio nunca habían disfrutado hasta ahora de una inversión en las urbanizaciones".

De esta manera, el primer edil quiere hacer realidad el eslogan municipal 'Entre todos hacemos Santa Marta' y hacer partícipes de la vida municipal y estrechar las relaciones entre los vecinos del casco urbano y de las urbanizaciones, "porque creemos que todo el mundo tiene que ser parte del municipio y ver que el Ayuntamiento está cercano a ellos, que también es la idea de esta inversión".

■ VILLARES

Nueva campaña municipal para concienciar de la limpieza de excrementos de perros en la calle

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana, desarrolla una campaña de concienciación para los dueños de mascotas sobre la necesidad de recoger los excrementos de la vía pública, ya que hay 1.286 perros censados. "El simple hecho de recogerlos supone un gesto de civismo, respeto y solidaridad para el resto de vecinos con los que se convive y así poder caminar sin la preocupación de pisar un excremento de perro", afirma el concejal del área, Antonio Malmierca.

Además, se ha buzoneado un díptico con recomendaciones y para informar sobre el incumplimiento de la normativa vigente para quienes no recojan los excrementos y ensucien las calles, que podrán ser sancionados con multas de 300 euros a 1.200 euros.

■ VILLAMAYOR

El plazo para la solicitud del programa 'Conciliamos' arranca el lunes

El plazo para la presentación de solicitudes para la edición del programa 'Conciliamos' durante la próxima Semana Santa en la localidad arranca el lunes. Así, las familias interesadas en conseguir una plaza podrán realizar su solicitud hasta el próximo 1 de marzo. El programa 'Conciliamos', puesto en marcha por la Junta de Castilla y León, se desarrollará desde el 6 hasta el 12 de abril, coincidiendo con las vacaciones escolares de Semana Santa, para ofrecer actividades para niños de entre 3 y 12 años. | EÑE

CABRERIZOS



Entrega de premios del concurso de cuentos

Sara Lázaro Martín, Mercè Rubio Albiol, Emiro Tapia Romero y Leire Martín Hernández han sido los premiados en el VI Certamen de Cuentos 'Berta Pallares', en un acto en el que estuvo presente el director provincial de Educación. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Charla sobre hipotecas y reclamaciones bancarias

Una quincena de vecinos asistió a la charla sobre 'Hipotecas, Fondos, Comisiones, Cláusulas Suelo', organizada por el Servicio de Mediación de la Concejalía de Bienestar Social e impartida por un abogado especializado en reclamaciones bancarias. | EÑE